

HP Wirth GmbH - Weberstr. 46 D-75239 Eisingen

Bestätigung zur Einhaltung der Stoffverbote nach Richtlinie 2015/863/EU vom 31. März 2015 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (Neufassung)

Confirmation of compliance with the prohibition of substances in acc. to directive 2015/863/EU of 31. March 2015 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (new version)

Lieferant / Supplier: H.P. Wirth GmbH
Weberstraße 46
75239 Eisingen
Germany

Hinsichtlich aller von der H.P. Wirth GmbH hergestellten Produkte:

Diese Produkte enthält keine Stoffe in Konzentrationen oder Anwendungen, deren Inverkehrbringen in Produkten entsprechend den geltenden Anforderungen der Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (2015/863/EU - "RoHS-Richtlinie") einschließlich der jeweiligen Anhänge in aktueller Fassung verboten ist.

In regards to all products manufactured by H.P. Wirth GmbH:

These products do not contain any substances in impermissible concentrations whose integration into products is prohibited pursuant to the requirements of directive 2015/863/EU (RoHS) together with its respective annexes.

Mit freundlichen Grüßen / *Sincerely*

Datum / *Date*: 03. März 2020 / *March 03, 2020*

Daniel Jokisch
Qualitätsmanagement
Quality Dept.